

## INFORME INCIDENTE CNE 15DIC2025

El día de hoy, se empezó a realizar una manifestación violenta por parte del Partido Libertad y Refundación. Empezaron desde horas de la mañana a obstaculizar el acceso del Boulevard FFAA, en horas de la noche empezaron a quemar llantas y golpear los vehículos que transitaban enfrente de la entrada principal de INFOP, donde ha puesto una carpa con personal el Alcalde Jorge Aldana, teniendo más de una semana de música del partido libre y propaganda pública, banda, pancartas, megáfono, disco y animadores.

Cuando se empezó a realizar la manifestación en forma violenta, la policía empezó a controlarla con tanquetas de agua, posteriormente un ciudadano de nombre **JOSE MIGUEL**, empezó a pedir ayuda de la carpa, expresando que tenían unos barriles y botes rojos conteniendo gasolina, así como una planta eléctrica, qué quieran hacerle daño y meterle fuego a la carpa para que hubiera un mártir; posteriormente meterle fuego a la entrada del CNE, solicitando que por favor le ayudáramos, qué los mismos de libre lo podían matar, se le dijo que fuera al portón de abajo para entregar el combustible, pero él dijo que **NO**, porque la policía nacional estaba lanzando también piedras, entonces un soldado abrió el portón e inmediatamente se sustrajo el combustible y la planta eléctrica, logrando con ello controlar la amenaza que estaba ejerciendo Libre.

A las 11:00 pm aproximadamente, llegó el Señor Jefe del Estado Mayor Conjunto, General Roosevelt Aguilar Hernández, acompañado de la Junta de Comandantes, dio la orden de reunir a todos los Oficiales que se encontraban en el Puesto de Mando; seguidamente empezó a decir textualmente: **"Miren hijos de puta, no están claros con la misión, empezó a dibujar en un papel blanco un círculo y dijo, donde están ustedes, adentro respondimos, la misión es cuidar las papeletas electorales, ya me llamo el ciudadano José Miguel, guardaespaldas del Alcalde Jorge Aldana y me dijo que un chaparro blanco, cara de viejo lo golpeó, qué fue un militar y si él me dice quién es ahorita se va de baja"**

Entonces el, mando a llamar a el ciudadano José Miguel con su seguridad, lo empezó a encarar delante de todos los Oficiales y este dijo que nadie de nosotros fue, que nadie se parecía al que lo golpeo. Posteriormente puso en audio una llamada de la Sra. Presidente Xiomara Castro, donde ella expresaba: General, si algún miembro de la institución reprimió al partido Libre, que se proceda legalmente a darle la baja; para lo que él respondió entendió Señora Presidente y, le explico que ya tenía indicios de lo que había sucedido .

Entonces después de un momento nos expresó **"Ustedes son imbéciles, no se dan cuenta como corre el agua, no se va a llevar a cabo el escrutinio, van a pasar 15 días y nada, después, eso va a pasar al Congreso Nacional, con 5 votos de diferencia por compadre hablado y pasaran 6 meses, donde el presidente del Congreso, establecerá un gobierno provisional por 2 años"**

Después el General Valerio Ardón, manifestó **"Por lo que paso hoy con la represión a Libre, por eso el General Vásquez Velásquez, le paso lo que le paso, y por eso anda huyendo hoy"**.

Posteriormente el Gral. Roosevelt, empezó a llamar al Comandante del XXI Btn de PM, Cnel. Cardona le dijo, **"Usted es el encargado de la seguridad y por eso que se abrió el portón va relevado de su cargo"**.

Mando a llamar al Tte. Zuniga, asignado al XXI Btn PM, donde él le expuso que abrió el portón para meter la planta eléctrica y los tambos de combustible, manifestando mi Gral. Roosevelt **"muchacho vas de baja, que se te aplique todo el peso de la ley, tiene que haber un responsable"**. Mando a llamar al encargado de la PMOP y le ordeno que CADA PMOP hiciera un informe a para investigar. También mando a pedir los videos de monitoreo del CNE y empezó a amenazar a los Oficiales, exponiendo que si eso salía a luz pública, iban a identificar quien lo saco para proceder legalmente.

Después de recibir una llamada, en seguida empezó a decir **"Renato Alvares, ese Hijo de Puta, basura, que es un gran arrastrado de los empresarios, mierda, que ya va a ver cómo va a quedar, con tono amenazante"**. Los Oficiales se quedaron callados, para evitar represión y daños a ellos.

Después el Gral. Roosevelt salió a la entrada del CNE, ordeno que dejaran pasar al viceministro de seguridad, los de libre gritaban su nombre **"Roosevelt"** con pasión, mandando a que se arreglara la carpeta del alcalde Aldana y cualquier daño a las cosas que tenían allí, declarando que eso sería pagado por los oficiales en misión del CNE. finalmente salió a reunirse con los simpatizantes de libre que le habían manifestado su afecto.